



La boîte noire

Le bulletin d'information dématérialisé de la section Aéroports de Paris • N° 28 • Février 2022

100% Douaniers



À LA RECHERCHE DU TOURNEVIS PERDU !

Le 01 février 2022, le ministre en charge de la Douane, Olivier DUSSOPT, s'est déplacé dans les douaniers de la Direction d'Orly. Il a pu voir l'action des services douaniers dans la lutte contre les stupéfiants notamment dans les frets postaux et express. Toujours dans l'émission matinale, il a salué les résultats des saisies par les gabelous dans le contrat pluriannuel de 148 millions d'euros afin « d'augmenter les moyens techniques, afin d'avoir plus d'équipements donc encore plus de résultats. »

services
stupéfiants.
domaine des
vante son
matériels



Le contrat pluriannuel vendu comme un film à gros budget

Au Havre avant les fêtes, ce contrat fut signé entre le Ministre et la Directrice Générale, présentation de moyen de high tech (drones...), budget pour moderniser les outils informatiques et numériques, acquisition de deux hélicoptères, de deux vedettes pour les garde-côtes. **Bref de quoi faire jalouser des fonctionnaires d'autres ministères dicit la Directrice Générale...**

Une présentation digne d'un film à suspens

Lors de la présentation sur le site d'Orly devant le Ministre et la Directrice Générale, les agents des opérations commerciales ayant une expérience avisée, sélectionnent des colis présentant un intérêt à la fraude, notamment un avec un appareil électrique pouvant détenir des produits illicites, donc **les agents avec leur professionnalisme et leur détermination décident d'ouvrir l'appareil, devant tout un aréopage de gradés, d'une directrice générale et d'un ministre et là patatras : le grain de sable...**

Contrat pluriannuel de 148 millions d'euros vs tournevis à 2 euros

La séquence de démonstration était presque parfaite, mais manque l'acteur essentiel à savoir un bon tournevis. **Vous nous direz que les agents ont oublié la caisse à outils au bureau, mais non ils n'en ont pas, tout simplement !!!** Ainsi, le contrat pluriannuel en prend un coup, devant les signataires de ce contrat pluriannuel d'objectifs et de moyens que sont le Ministre O. DUSSOPT et la Directrice Générale des Douanes. **Le tournevis est apporté au bout de trente minutes par un agent de maintenance du site, donc un non douanier.** Grâce à l'expérience, leur persévérance, cette séquence déboucha sur une constatation de produits illicites.

Qu'en est-il aujourd'hui ? : Les agents attendent encore une dotation de la part de notre administration !!!

Alors, Monsieur le ministre, dites-vous bien que vous avez assisté au quotidien de l'activité des agents de la plate-forme, à savoir de l'expérience professionnelle mais aussi de la débrouille...

**FAITES-VOUS ENTENDRE
LE 10 MARS 2022,
JOURNÉE DE MOBILISATION NATIONALE
DES DOUANIERS !**

